

RN, 29.06.17

Senioren feierten Sommerfest



Das Seniorenzentrum Haus Am Stadtpark feierte am Freitag sein Sommerfest unter dem Motto Flowerpower. Alleinunterhalter André Wörmann sorgte musikalisch für gute Stimmung. Die Chart-Dance-Gruppe der Tanzschule Thiele zeigte ihr Können zu aktuellen Pop-Hits. Für viel Heiterkeit sorgten Walter Rehling und Rainer Lüllwitz (r.) als Bänkelsänger mit neuen Texten zu altbekannten Melodien. Krönender Abschluss war die Gruppe „Action Team“ mit unterhaltsamen Tänzen in bunten Kostümen.

RN-FOTO PAULITSCHKE